

L'Aveyron est le premier département de randonneurs en France

Midilibre.fr

09/02/2013, 12 h 02 | Mis à jour le 09/02/2013, 12 h 29



Randonnée dans le hameau du Cambon, près de Castelnau-de-Mandailles. (YVES ESTIVALS)

Hier matin, du côté de Druelle se tenait l'assemblée générale du Comité départemental de la Randonnée Pédestre. Outre la fin du mandat du président Michel Longuet, plusieurs souvenirs et projets ont été évoqués lors de cette 30ème assemblée.

Le Comité Départemental compte à ce jour 3200 licenciés et Rando-carteurs au sein de 63 associations, (soit une hausse de 3 % du nombre d'adhérents). En Aveyron, on dénombre actuellement 11.39 randonneurs pour 1000 habitants. Cocorico ! Avec de tels chiffres, notre département se hisse sur la plus haute marche au niveau national.

Autre satisfaction ; la création d'un club de rando avec la Ligue Contre le Cancer qui propose des randonnées plus douces pour les malades, anciens malades ou accompagnants.

Après ce bref tour d'horizon, Michel Longuet ponctuait avec finesse : " Vous pouvez constater la bonne marche de notre activité." et d'ajoutait : " Les chemins, une richesse partagée."